

PRESSEINFORMATION [PRESS INFO

Graz, 27. April 2017

CityRadeln: Saisonstart mit 310 Wetterfesten

Sturmböen, Nieselregen und kühle Temperaturen konnten Hunderte Pedalritter gestern Abend nicht bremsen. Am 24. Mai geht es weiter.

Es war eine doppelte Premiere, als sich gestern Abend 310 unentwegte RadlerInnen vom Mariahilferplatz in Richtung Bahnhof Straßgang aufmachten: Zum ersten wurde damit die achte Saison dieser beliebten Veranstaltungsreihe der städtischen Abteilung für Verkehrsplanung eröffnet, und zum zweiten mischte sich erstmals die neue Verkehrsstadträtin Elke Kahr in den Pulk der Pedalritter. Auch sie trotzte tapfer den äußeren Bedingungen – heftige Windböen, gelegentliche leichte Regenschauer und recht tiefe Temperaturen hatten bei der „10 Jahre S-Bahn-Tour“ nur die wirklich Wetterfesten hinter dem Ofen hervorgelockt.

Vorbildlich mit Helm

Zu ihnen zählten auch Langstrecken-Rad-Ass Edi Fuchs und der bewährte ModeRADor Gonzo Renger, der diesmal wie auch die Verkehrsstadträtin Vorbildlich mit Helm unterwegs war. Die CityRadeln-Saison steht diesmal ausdrücklich unter der Parole „Schützt das Köpfchen vor schweren Verletzungen“, und so waren auch die gratis zur Verfügung gestellten Radhelme der Energie Steiermark am kühlen Abend heiß begehrt. Für Stimmung sorgte wieder die Antenne Steiermark, Polizei, Rettung und die Guides von KLS, hurtigflink und TRI Styria brachten alle TeilnehmerInnen wieder sicher zurück zum Ziel am Mariahilferplatz. Beim Bahnhof Straßgang versorgte Toursponsor S-Bahn die TeilnehmerInnen mit kleinen Stärkungen.

Die nächste Chance zum Mitradeln gibt es am Mittwoch, 24. Mai, wieder mit Start um 18 Uhr auf dem Mariahilferplatz. Dann heißt es wieder: Auf die Radeln, fertig, los!

Informationen und Fotos: www.graz.at/cityradeln